



**“Un día para los humedales”**  
**Miércoles, 30 de Enero de 2008**  
Celebración del Día Mundial de los Humedales 2008

El miércoles 30 de enero de 2008 se celebró el Día Mundial de los Humedales 2008 en la Plaza del Rectorado del Instituto Pedagógico de Caracas (UPEL – IPC), con el apoyo de sus autoridades, la Fundación Laboratorio de Ecología Humana – EcoHumana – y el Comité Nacional Ramsar de Venezuela (Ministerio del Poder Popular para el Ambiente).

Nuestra institución tiene una población mayor a 5000 estudiantes de educación en todas sus especialidades. La mayor parte de las actividades fueron organizadas y realizadas por la cátedra de Educación Ambiental y la cátedra de Ecología. Se estima que más de 3000 estudiantes recibieron la información ese día, y más de 600 personas (incluidos grupos de preescolar) participaron en las actividades programadas



**Un día para los humedales incluyó:**

- Colocación de 700 manteles individuales para bandejas de los comedores de la institución
- Entrega de más de 2.000 dípticos informativos sobre el tema humedales.
- Montaje de exposición con 11 páneles y un acuario como modelo de humedal



- Actividades plásticas y juegos para niños de preescolar



- Exposición de materiales didácticos sobre humedales

- Títeres, juegos y simulaciones con temas referidos al uso de los humedales



- Degustación de productos gastronómicos de humedales

- Franelas y materiales alusivos a la actividad

